

# Aufträge für Abwasserbeseitigung für mehr als eine halbe Million Euro

**Im Ortsteil Gmündt beginnt der Kanal- und Wasserleitungsbau noch in diesem Jahr.**

Der Blaubacher Gemeinderat beschloss in nicht öffentlicher Sitzung einstimmig, dass nach dem Vergabevorschlag des Ingenieur-Büros die **Baufirma Herbert Dankerl** den Auftrag für den Abwasserbau für die Ortsteile Pulling-Nord, Gmündt und Lernbechermühle für 563.166 Euro bekommt. Darin sind für die Verlegung der Wasserleitung in Gmündt 4.942 Millionen Euro enthalten. Die Verlegung der Kanal- und Wasserleitung im Ortsteil Gmündt soll noch heuer erfolgen, damit dort für einen Wohnhausneubau die Wasserversorgung gesichert ist. Die anderen Bauarbeiten mit der Errichtung einer Vakuumstation werden im nächsten Jahr erledigt, sodass 2009 auch die Abwasseranlage in Betrieb genommen wird. Die Baugenehmigung ist erst kürzlich vom Wasserwirtschaftsamt eingetroffen

## **Spielplatz am Wochenende offen**

Bürgermeister Ludwig Baumgartner begrüßte in der Sitzung Ingenieur Michael Gammel. Dieser referierte über den Bau einer Biomasseheizanlage. Es ging vor allen über technische und betriebswirtschaftliche Einzelheiten, denkbare Gesellschaftsformen und Fördermöglichkeiten. Der Gemeinderat stand dieser Heizanlage aufgeschlossen gegenüber. Aus dem Gemeindegremium gab es vor allem Fragen hinsichtlich der Kosten. Die Anschlussgebühren für ein Wohnhaus würden niedriger liegen als der Einbau einer neuen Heizung. Der Standort für diese Anlage könnte auch am Rand von Blaubach sein, so der Referent auf Anfrage.

## **Kritik an Schulverbandsumlage**

Zum Spielplatz im ehemaligen Schulhof lag ein Antrag auf eine Nutzungsbeschränkung an den Wochenenden vor. Bürgermeister Baumgartner regte an, dass zumindest ein Fußballtor an der Grundstückseite des Beschwerdeführers entfernt wird. Eine Mehrheit von 8 : 6 sprach sich dagegen aus.